

Nicolás Maduro réitère son appel aux élections législatives au Venezuela



Caracas, 17 août, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a une nouvelle fois appelé ce vendredi le Conseil National Électoral et l'Assemblée Constituante à convoquer des élections législatives début 2020.

L'Assemblée Nationale est en désobéissance depuis 2016.

Au cours d'une rencontre nationale des conseils productifs des travailleurs, à Caracas, le président Maduro a encouragé la classe ouvrière à s'organiser afin d'élire ses candidats en vue des législatives prévues l'année prochaine.

Par ailleurs, de vastes secteurs du Venezuela continuent à manifester leur rejet du blocus étasunien sur des places et des tribunes improvisées dans tout le pays.

Dans le cadre de la campagne contre les sanctions coercitives imposées par l'administration Trump plus d'un million de signatures ont été recueillies dans tout le pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/199270-nicolas-maduro-reitere-son-appel-aux-elections-legislatives-au-venezuela>



Radio Habana Cuba